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希望有实力的经销商、有创业热

情的创业者加盟
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（中糖名烟名酒有限公司、百年泸州老窖专卖店驻邮办事处）
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“新特优”农产品南京展会受青睐
本报讯 全省第六届农民专业合作社和龙头企业

产品展销会于2012年12月29至31日在南京举办，

我市5家农民专业合作社组织30多种农产品参展，

现场签订农产品购销协议总金额达1.24亿元。

展会期间，扬州市苏合东湖生态农产品销售

专业合作联社、高邮市汇金杂粮专业合作社等 5

家农民专业合作社农产品现场销售额达22万元，

签订农产品购销协议总金额达1.24亿元。其中汉留镇

元鑫虾业专业合作社与无锡小春国际食材连锁集团

签订了8600万元的系列产品协议，扬州市苏合东湖

生态农产品销售专业合作联社、高邮市兴旺鸭业产

销专业合作社皆获得300万元以上的订单。此外，高

邮市兴旺鸭业产销专业合作社、高邮市泰润综合养

殖专业合作社还获得了畅销产品奖。 周长会周麟

热 线 ：84683100 今 日 高 邮 网 址 ：http://www.gytoday.cn 在 线 投 稿 ：http://tg.gytoday.cn 天 气 预 报 ：多 云 到 阴 ，东 北 风 3-4级 ，气 温 -6℃ —1℃ 。

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第 2070期

2013年第2期

&'()

年1月4日
壬辰年十一月廿三 星期五

今日4版

免费赠阅

今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

各地各部门掀起学习贯彻全会精神热潮
本报讯市委十届五次全会胜利闭幕后，各

地各部门迅速行动，掀起学习、宣传、贯彻全会

精神热潮，纷纷表示要进一步解放思想、改革创

新，务实苦干、扎实开局，为我市在更高水平小

康社会建设中率先崛起作出新的更大的贡献。

政协机关:

2012年12月31日上午，市政协主席倪文

才主持召开政协机关专题学习会议，学习贯

彻市委十届五次全会精神。倪文才要求，市政

协机关全体人员要深入学习市委十届五次全

会精神，将市委提出的“继往开来务实干、凝

心聚力谋发展，在更高水平小康社会建设中

率先崛起”的要求充分体现在即将召开的市

政协十二届二次会议上，引导全体政协委员

贯彻落实市委十届五次全会精神；要充分利

用政协联系广泛、位置超脱、人才荟萃、渠道

畅通的独特优势，多层面多角度开展调研，以

调研报告、提案、社情民意等方式，主动为市

委、市政府科学决策,为乡镇部门落实决策提

供智力支持；政协组织和广大政协委员要认

清使命、找准角度，切实履行职能，充分发挥

作用，主动认真完成市委交给的各项任务。

市委宣传部:

2012年12月31日，市委宣传部召开专题学

习会，学习贯彻市委十届五次全会精神。市委

常委、宣传部部长张秋红要求，宣传干部首先

要认真学习全会报告的内容，将报告所提到

的工作要点转化为2013年的宣传工作重点，

切实谋划好各项宣传思想工作；要围绕市委、

市政府的中心工作开展宣传工作，并积极谋

划2013年宣传思想工作的创新之举，进一步

凸显宣传工作的职能，不断开创宣传思想工

作的新局面。张秋红强调，党的建设为建设更

高水平的小康提供坚强的保证，这次全会报告

中明确要求，着力建设“学习型、服务型、创新

型”党组织和“学习型、实干型、担当型、清廉

型”干部队伍。宣传部门要进一步增强服务意

识，使宣传效果达到最大化；宣传部门的同志

要具备创新的思维、创新的理念和创新的本

领，按照党建工作的新要求，做好各项工作。

市委组织部:

2012年12月31日下午，市委

组织部召开全体人员会议，组织

组工干部学习研读市委十届五

次全会报告。会上，市委常委、组织部部长刘

春晓强调，组织部门和组工干部要以市委十

届五次全会精神为指导，进一步围绕中心，服

务大局，加快建设“三型”党组织和“四型”干

部队伍，切实为在更高水平小康社会建设中

率先崛起提供有力的组织保证。要突出干部人

事制度改革，着力打造高素质执政骨干队伍；

突出高层次人才集聚，着力推动经济转型发

展；突出有效覆盖和作用发挥，着力提升基层

党建科学化水平；突出先进性和纯洁性建设，

着力加强自身建设。

市委统战部:

2012年12月31日，市委统战部召开机关

全体党员干部会议，迅速传达学习市委十届五

次全会精神。市政协副主席、市委统战部部长

张贵龙带领大家认真学习了市委书记韩方在

市委十届五次全会上所作的工作报告，并要求

全市统一战线要把学习贯彻市委十届五次全会

精神作为当前的一项重要任务，(下转二版）

学习宣传贯彻落实全会精神
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本报讯受市政府邀请，日前，旅英

中国学人化学科学与技术学会电化学

储能分会专家团访问了江苏华富储能新

技术股份有限公司，并签订了国家“千

人计划”（高邮）储能研究院框架协议。

为做大做强高邮储能产业、推进

产业转型升级，江苏华富储能新技

术股份有限公司通过旅英中国学人

化学科学与技术学会电化学储能分

会专家高邮行活动，邀请国家“千人

计划”人才、英国萨利大学材料学博

士、英国博尔顿大学计算材料学教授、

博导邵国胜教授领衔的储能行业的知

名学者，深入华富公司进行学术交流。

邵国胜与来自英国埃克塞特大学、剑桥

大学、牛津大学、英国创新能源有限公

司以及武汉大学的专家，围绕新型锂离

子电池、新型储能电池在可再生能源中

的应用、电池技术的发展与产业化、纳

米材料在燃料电池中的应用、电化学电

池发电性能标准、材料电化学等，为华

富公司的技术人员现场讲学。

访问期间，旅英专家学者还参观

了华富公司生产车间、研发中心及开

发区电池工业园建设现场，听取了高邮市经济和

社会发展基本情况和特色产业发展状况介绍，并

与华富公司技术负责人就新能源领域发展前景、

华富公司现有产品的转型升级、新技术的开发、新

产品的孵化和拟建国家“千人计划”储能研究院等

进行了深入交流。 长华 寿斌 雷森
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新的一年已经开始，新

的跨越需要我们倍加努力。市

委十届五次全会，对我们以什

么样的精神状态跨入 2013

年、以什么样的创新举措干好

2013年工作作出了全面动员

部署。全市各级党组织和广大

党员干部必须把思想和行动

统一到全会精神上来，把握全

年工作总要求，努力做到进字

当先、扎实开局，创造更高水

平小康建设新业绩。

筑牢“稳”的基础，强化

“进”的趋向，才能在复杂严

峻的经济形势下推进高邮又

好又快发展。“稳”是要稳住

经济基本面，稳住物价水平，

稳住社会大局；“进”是要在

转变发展方式上取得新进

展，在改革创新上取得新突

破，在改善民生上取得新成

效。不“稳”无法“进”，不“进”

难以“稳”。我们要在保持经济持续健康发展的基础

上，促进投入与产出、速度与效益、规模与质量的同

步提升，推动各项工作争先进位，力争比全省平均

水平发展得更好更快。

站在新起点上，我们深深体会到，挑战更艰

巨，机遇更难得，容不得半点含糊、一丝懈怠，必须

脚踏实地、实实在在地推进各项工作。全会已经

统一了我们的思想，现在就看我们的行动如何。

“空谈误国，实干兴邦。”我们要按照全会的部署，

不清谈、不空谈，抓牢项目推进、产业集聚、企业发

展、园区转型以及城镇化建设、民生实事工程等方

面重点工作，一项一项任务抓细化，一项一项工作

抓推进，一项一项考核抓督查。贯彻全会精神要从

当前工作抓起，过去一年的总结可以少投放一些精

力，新一年的工作则要全神贯注地去落实、去开展，

以真正实现各项工作扎实开局、奋力赶超。

思路清、目标明、举措定，重在抓落实。全市各级

党组织和广大党员干部务必做到一个声音喊到底，

一个目标干到底，一张蓝图绘到底，奋力推动我市经

济社会发展在增幅上大步超越、在总量上快速提升、

在位次上不断前移、在质态上持续优化、在成果上更

多惠及于民。

到经济薄弱村去 到扶贫攻坚一线去
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□周雷森 李正东

到经济薄弱村去，到扶贫攻坚一线去。

为全面加强基层党组织建设，帮助经济薄弱

村加快发展，促进机关干部转变工作作风，

2012年秋，市委、市政府选派53名市级机关

部门和乡镇副科级干部赴全市53个经济薄

弱村担任“第一书记”。

活动开展三个多月来，“第一书记”们迅

速“沉”到基层，转变角色，扑下身子，掌握民

情，吃农家饭、讲农家话、做农村人，真正把

帮扶村当成自己的“新家”，在广阔的农村天

地燃烧激情岁月。

听民声了解民情问民计共谋发展
为全面了解村情民情，掌握第一手资

料，“第一书记”们到村任职后，第一时间开

展调查研究。他们深入一线、走门串户，与群

众拉家常、交朋友，详细了解村民的情况反

映、困难求助、发展诉求等，听民声、解民困、

谋发展。

龙虬镇一沟村一度时期村集体负债较

高，矛盾纠纷多。近几年，村“两委”班子克难

求进，不断壮大集体经济，全村各项事业取得

了较大发展，但与先进小康村相比，还有一定

的差距。市水利局副局长、一沟村党组织“第

一书记”王海生到任后，与村“两委”班子、党

员和群众代表见面时，从牢记使命、加强学

习、转变角色、做好工作等方面作了表态发

言。见面会后，他集中精力，进行一个多月的

走访调研，基本摸清了村情民情，并初步形成

了富民强村的发展思路： (下转二版）

昨晚，市人民医院(苏州大学附属高邮医院)隆重举行2012年度总结表彰大会暨珠湖·

沧浪迎春晚会，总结2012年度工作，并对先进集体和先进个人进行表彰。苏州大学东吴艺

术团带来了精彩纷呈的文艺节目，赢得现场观众的阵阵掌声。市领导倪文才、张秋红、薛晓

寒、钱富强、徐健等出席晚会。图为晚会演出现场。 夏在祥/文 张贵荣 王林山/摄

“第一书记”要担负第一责任
□周雷森

选派经济薄弱村“第一书记”，是建设更

高水平全面小康新高邮、加快推进基本实

现现代化进程的迫切需要，是巩固党在农

村执政基础的必然要求，是密切党群干群

关系的桥梁纽带，是培养锻炼干部的有效

途径。市委、市政府和基层群众对“第一书

记”寄予厚望。要想当好“第一书记”，就要

牢记自己的责任和使命，担负帮扶薄弱村

脱贫的第一责任，承担加强村级党建的第一

使命，勇于负责， (下转二版）
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